

Frankfurt am Main, 09.11.2015

## Pressemitteilung

### Aurum Deutschland erhält exklusive Bergrechte im Südosten von Kasachstan

- Förderung von Kupfer, Gold und anderen Industriemetallen geplant
  - Erster Meilenstein im Rahmen des deutsch-kasachischen Rohstoffabkommens
- 

Das deutsche Minen- und Rohstoffunternehmen Aurum Deutschland AG hat von der Regierung der Republik Kasachstan exklusive Bergrechte zur Förderung strategisch wichtiger Rohstoffe im Land erhalten. Diese Entscheidung ermöglicht es Aurum Deutschland zwei Abaugebiete im Südosten des Landes zur Förderung von Kupfer, Gold und anderen Industriemetallen zu erschließen.

Die Übertragung durch die kasachische Regierung im September 2015 ist der erste konkrete Schritt im Rahmen des Rohstoffabkommens, welches die Bundesrepublik Deutschland und die Republik Kasachstan am 8. Februar 2012 geschlossen hatten. Kasachstan ist eines der rohstoffreichsten Länder der Welt und hat bereits vor dem Beitritt zur Welthandelsorganisation (WTO) in 2015 zahlreiche Maßnahmen zur Schaffung investorenfreundlicher Standortbedingungen getroffen.

Zudem wird das Risiko für Investoren durch die Erfüllung der Bedingungen für eine Direktinvestitionsgarantie der Bundesregierung gemindert. Auf diese Weise werden Investitionen deutscher Unternehmen im Ausland unterstützend gegen politische Risiken abgesichert.

Christian Graf von Strachwitz, Vorstand der Aurum Deutschland AG, sagt: „Unser Projekt in Kasachstan ist ein erster Meilenstein zur Unterstützung der Versorgungssicherheit der deutschen Wirtschaft mit industriell wichtigen Rohstoffen. Wir werden im ersten Quartal 2017 mit der Förderung von Gold beginnen und im Laufe des Jahres die Förderung auf Industriemetalle ausdehnen.“

Die beiden Fördergebiete in der Nähe von Almaty, die Aurum Deutschland erschließen wird, befinden sich im Südosten Kasachstans in unmittelbarer Nähe zueinander. Das im Fördergebiet liegende Kupfervorkommen wird derzeit auf über 1 Million Tonnen geschätzt. Zusätzlich sind im Fördergebiet erhebliche Mengen an Silber, Zink und Zinn nachgewiesen worden. Die Vorkommen werden in den nächsten zwei Jahren systematisch erhoben und evaluiert.

# AURUM DEUTSCHLAND

---

Allein für Gold werden die Reserven und das Ressourcenpotenzial auf knapp 6 Millionen Feinunzen geschätzt. Im internationalen Vergleich rangiert der Goldgehalt der Vorkommen im oberen Viertel. Dies schafft sehr gute Bedingungen für einen wirtschaftlichen Abbau.

## Aurum Deutschland AG:

Die Aurum Deutschland AG mit Sitz in Frankfurt am Main wurde im Januar 2013 gegründet und ist eine Tochtergesellschaft der Quaesta Capital GmbH, ebenfalls mit Sitz in Frankfurt. Aurum Deutschland ist ein deutsches Minen- und Rohstoffunternehmen mit dem Schwerpunkt auf der Förderung von mineralischen Rohstoffen. Der Geschäftsgegenstand ist der Erwerb von Bergbaurechten und die Entwicklung von Rohstoffvorkommen bis hin zur Förderung. Der Vorstand des Unternehmens ist Christian Graf von Strachwitz, Vorsitzender des Aufsichtsrats ist Robert Bierich.

Kontakt: [info@aurumdeutschland.de](mailto:info@aurumdeutschland.de)

Tel.: +49 (0) 69 7958888-0